

## Protokoll der Sitzung vom 23.05.17, 12 Uhr c.t.

**Anwesend:** Anne Sophie Münch, Marcel Schmidt, Finn Rohrbeck, Miriam Ebbinghaus, Julius Meixner, Sabrina Zaffke, Lorenz Garbe, Madlene Maciejczyk, Jan Mark Budde, Miachel Sipplie, Jens Bastin, Lea Hille, Hauke Pfahl (12:35), Mirja Lange (12:41)

**Nicht anwesend:** Per Olsen, Peter Teitz, Steffi Teitz, Lena Stubben, Friederike Giesecke von Bergh, Lola Buschoff, Nils Alboth, Isabel Flüchter, Johanna Menzemer, Svenja Giese, Dustin Nicolaus

### Tagesordnung

1. Begrüßung & Losung: .....	1
2. Protokoll: Jens .....	1
3. Verlesung und Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung .....	1
4. Post und Berichte .....	1
5. Cocktailaktion am 01.06.17 .....	3
6. Verschiedenes .....	3
Termine .....	3

### 1. Begrüßung & Losung:

**Wer seinen Nächsten verachtet, versündigt sich; aber wohl dem, der sich der Elenden erbarmt!**  
Sprüche 14,21

**Seht zu, dass keiner dem andern Böses mit Bösem vergelte, sondern jagt allezeit dem Guten nach füreinander und für jedermann.**  
1.Thessalonicher 5,15

### 2. Protokoll: Jens

**Redeleitung: Anne**

Vorstellungsrunde, die Fachschaft wünscht Dr. Christian Igelbrink gute Besserung!

### 3. Verlesung und Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Madlene merkt an, dass sie in der letzten Sitzung ebenfalls anwesend war.  
Abstimmung nach Änderung des Protokolls:  
Ja: 10 ; Nein: 0 ; Enthaltung: 2

### 4. Post und Berichte

**FK:** Da das Protokoll der FK noch nicht versendet wurde, wird der Bericht auf die nächste Woche vertagt

## **WichtigKiste: ----**

### **KHPP:**

Marcel berichtet:

Großhans berichtet in der KHPP von den Gesprächen mit Frau Neumann.

Ebenso berichtet er über den Beschluss der KQV für die Bezuschussung eines Bücherscanners über 2000€ Miriam berichtet daraufhin, dass Herr Dorn sich schlau gemacht hat und der Preis eines Scanners wie in der ULB bei ca. 10.000€liegt. Andere Töpfe lassen sich für die Anschaffung leider nicht anzapfen. Daher stellt sich die Frage, ob eine Anschaffung von „minderwertigeren“ Geräten sinnvoll ist. Anne spricht sich dafür aus, dass keine Buchscanner besorgt werden und der Antrag zurückgezogen wird, jedoch schnell ein anderer Antrag eingereicht wird, damit die reservierten 2000€nicht anderweitig verplant werden.

Marcel berichtet weiter, dass auch über die Lehrstuhl Vertretung und Nachfolge von Herrn Löhr gesprochen wurde. So soll eine Vertretung sowohl für das WiSe 2017/18 und das SoSe 2018 eingestellt werden soll, da eine Nachfolge vor WiSe 2018/19 unwahrscheinlich ist.

Da Frau Sieg zum 30.09.2017 in den Ruhestand gehen wird, wird die Aufteilung der Sekretariatsstellen neu gestaltet. Somit wird sich ab dem WiSe 2017/18 die Zuteilung der Sekretärinnen zu den Professoren ändern.

Die Professoren Müller und Achenbach möchten gerne eine Sekretariatskraft einstellen, die fließend Englisch beherrscht. Dies würde jedoch das Ausschreibungsprofil verändern und daher die Vergütungsklasse anheben.

2018 findet in Münster der Katholiken Tag statt. Die Fakultät teilt sich dafür ein 25 m<sup>2</sup> Stand mit der katholischen Fakultät und zwei weiteren theologischen Akademien. Inhaltlich ist für diesen Stand noch nichts Konkretes vorgesehen. Ein grober Vorschlag ging in die Richtung: „Die Fakultät stellt sich vor“. Es wird die Frage gestellt, ob wir als Fachschaft noch eine Aktion dafür planen wollen, worauf Miriam entgegnet, dass die katholische Fachschaft keine Aktion plant und es seltsam wäre, wenn wir das dann tun würden. Ein Plan der besteht, ist eine Art „Bettenbörse“ für Besucher des Katholiken Tages einzurichten.

Anträge:

Das Ballkomitee reicht einen Antrag für eine Ausfallbürgschaft über 420€für den Reformationsball ein. Diesem Antrag wird zugestimmt.

### **Fachschaftentag:**

Lorenz berichtet, dass die Zahl der Teilnehmer schwankend war. (zu Beginn 12, zwischendrin weniger, beim Grillen mehr als 12). Da der Tag für ca. 30 Leute geplant war, war das Angebot an Essen viel zu groß. Ansonsten war es ein sehr gut organisierter informativer Tag, an dem im nächsten Jahr mehr Leute teilnehmen sollten.

Im Zuge der Workshops wurde über ein paar Dinge gesprochen, die eine bessere Vernetzung gewährleisten sollen, wie z.B. einem Fachschaftsübergreifenden Verleihsystem (z.B. Grill, Bierzeltgarnituren etc.).

Lorenz bringt die Vorschläge ein, evtl. einen Leitfaden für das Abstimmungsverhalten bei FK-Anträgen zu erstellen und zu veröffentlichen und einen Leitfaden für das Aushängen der Plakate in der Fachschaft zu erstellen.

Die einzelnen Geldmittel, die der AStA den Fachschaften zur Verfügung stellt, sind öffentlich einsehbar und könnten in Zukunft eventuell auch in die Abstimmungsverfahren einbezogen werden. Die FK-Leitung schlägt vor, dass eine Informationsveranstaltung für die Wahlen in Form einer Fachschaftsvollversammlung gestaltet wird.

Die 50%Regel ist nur Usus und kein Regelung.

### Weitere Berichte:

Marcel berichtet, dass Herr Großhans letzten Freitag in die Fachschaft kam, um persönlich auf die Mail bezüglich Sarah Neumanns Stelle zu reagieren. Die Studienberatung der Mag/Theol und KiEx Studierenden wird ab sofort von den Lehrstühlen selbst durchgeführt. Vor Einführung der Koordinationsstelle wurde dieses System generell hier so durchgeführt.

Hauke berichtet über „Das Projekt“ im Rahmen des Kunsthistorischen Studierendenkongresses in der Zeit vom 15. – 18.06.2017.

Für diese Aktion werden noch Schlafplätze gesucht. Wer einen Platz anzubieten hat kann sich unter [callforpaper@kskmuenster.de](mailto:callforpaper@kskmuenster.de) melden.

### 5. Cocktailaktion am 01.06.17

Das Orga-Team hat sich für leckere, günstige und einfache Cocktails entschieden. Der Schichtplan wurde erstellt und hängt ab sofort in der Fachschaft aus. **BITTE ZAHLREICH EINTRAGEN!**

Finn stellt sein Auto für den Einkauf zur Verfügung.  
Lorenz spricht Lob für das Plakat aus.

### 6. Verschiedenes

- Es soll für die Deko des Reformationsballes einen Basteltermin geben. Dieser wird auf Mittwoch den 21.06.2017 um 14 Uhr festgelegt.
- Der Kartenverkauf für den Ball hat begonnen! Um eine möglichst hohe Übersichtlichkeit darüber halten zu können, läuft der Verkauf nur über Miriam, Julius, Per, Marcel, Anne und Jens. Die ermäßigten Karten für 30€ sind für die Studierenden (ausgenommen Promovenden), alle anderen zahlen 40€
- Mirja erklärt sich bereit sich für die Wahl in den FBR aufstellen zu lassen. Damit sind jetzt 6 Vorschläge gefunden.
- Für die FSV werden noch 2 Leute benötigt.
- Lorenz bemängelt die Qualität des nicht vorhandenen Rasens vor der Fakultät und fragt an, an wem man sich in diesem Fall wenden solle und in wie weit die Fachschaft aktiv werden möchte. Marcel nennt ihm Herrn Wandelt als Ansprechperson, spricht sich aber vehement gegen eine eventuelle finanzielle Beteiligung aus.
- Des weiteren weist Lorenz auf die neu gestaltete Fachschaftswand hin und bedankt sich bei Anneliese und Jens für die Mithilfe. Um ein noch einheitlicheres Bild erzeugen zu können, möchte er gerne Magnete in einer Farbe besorgen. Ebenso sollen die Reiszwecken an der Pinnwand durch Pins ersetzt werden.
- Miriam fragt noch einmal nach einem Stimmungsbild zu Wahlplakaten mit Fotos der Kandidaten. Die Fachschaft nimmt diesen Vorschlag wohlwollend zur Kenntnis.

### Termine

30.05.2016	Nächste Sitzung

Ende der Sitzung: 13:07 Uhr